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第１回柏原市市制６０周年記念事業計画策定委員会 

開催日時 平成 29年 9月 7日（木）午後 2時 00分から 

開催場所 市役所本庁２階会議室 

次  第 １.開会 

２.市長あいさつ 

３．委員自己紹介 

４.案件 

(1)委員長・副委員長の選任について 

(2)市制６０周年記念事業について 

(3)記念事業の具体的内容について 

(4)今後のスケジュール 

(5)その他 

５.閉会 

出 席 者 

委 員 

市川委員、大村委員、尾野委員、杉本委員、福井委員、 

藤宇委員、脇田委員 

【計 7人出席】 

欠席委員はなし 

事務局 総合政策監、政策推進部次長、企画調整課主幹 

委員会の内容 

1.開会 

2.市長あいさつ 

（冨宅市長からあいさつ） 

3.委員自己紹介 

（各委員から自己紹介） 

4.案件 

(1)委員長・副委員長の選任について 

事務局 委員会規則について事務局から説明。 

互選により、委員長に市川政策推進部長、副委員長に脇田市民部長が就任。 

(2)市制 60周年記念事業について 

事務局 （記念事業について事務局より説明） 

委員長 只今の事務局からの説明につきましてご質問等はございますか。 

委員  コンセプトは今日決めないといけないのか。 

 周年事業の内容を踏まえてコンセプトを決めるといった説明があったが、コン

セプトが先ではないか。 
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委員長  今日決める必要はないが、本日の会議を踏まえて会議の最後には一定の方向性

だけでも決めたい。 

 

(3)記念事業の具体的内容について 

事務局 （事務局で既に検討している記念事業について説明） 

委員 11月 3日がメインのイベントになるのか。 

先ほどコンセプトの話があったが、どこかでコンセプトを示すようなメインと

なるイベントが必要では。 

事務局 ６０周年を祝う記念式典は 11 月 3 日で、メインとなるイベントは、例えば市

民総合フェスティバルに組み込むといったことを考えている。 

５０周年の際には、式典の前日に市民郷土まつりを開催している。 

委員 花火はやるのか。 

事務局 多額の予算がかかるため、ここですぐにやると決めることはできないが、やる

のであれば、クラウドファンディング版ふるさと納税等を活用し、多くの方から

寄附を募る方法を検討したい。 

委員 仮に１１月にメインのイベントをするとしても、春くらいの時期に今年が６０

周年だということを PRするようなイベントがあっても良いのでは。 

事務局 記念事業には春夏秋冬でそれぞれ中心となるイベントができるよう検討して

いる。メインのイベントは秋に実施するとして、春は体を動かせるようなイベン

ト、夏は子どもたちが中心となる野球教室やキャンプ等のイベント、冬は第九と

いったイメージを持っている。 

委員 １１月３日の２部は未定となっているが、どのような事業を考えているのか。 

事務局 市内の小中学校や大学の吹奏楽を集めた音楽コンサート等のも候補の１つと

して考えている。 

委員 柏原警察の鼓笛隊が交通安全等の啓発を兼ねてリビエールでコンサートをし

ているのを見たことがあるが、そういったイベントも取り入れて欲しい。 

事務局 警察や消防、自衛隊等の音楽隊にもあたってみる。 

副 委 員

長 

先ほど、花火の話があったが、６０周記念事業として実施するのか、市民総合

フェスティバルの中で実施するのかどちらなのか。 

事務局 市民の方に最も花火を認知されているのは市民総合フェスティバルであると考

えており、市民総合フェスティバルの中で花火を上げることをイメージしてい

る。 

副 委 員

長 

警備の問題が大きく、ハードルは高いと考えている。簡単にはいかないと認識

しておいて欲しい。 

委員 民間と連携したイベントについては、最終的に費用負担を求められることもあ

るので、気を付けていただきたい。 
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委員 ４０周年の際に市内のだんじり等を集めるようなイベントがあったように記

憶している。警察の許可等、ハードルは高いと思うが、柏原市連合青年団協議会

もに協力いただいて、イベントの検討をしてみてはどうか。 

委員長 ４０周年の際にはどの程度集まったのか。 

委員  式典当日ではないが、国分地区は秋に祭りがあるので、その際に国分で集まっ

たと記憶している。今回、連合青年団協議会が中心となって話を進めていただけ

るのであれば、ありがたいのでは。 

委員長 一度、可能かどうかも含めて青年団協議会で検討いただき、計画等を提示いた

だきたい。教育委員会にもご協力をお願いする。 

委員 先ほどの音楽コンサートの件であるが、中学生だけでなく、小・中・高・大な

ど枠を広げて一大イベントにしてはどうか。 

委員長 ３年ほど前にそういったイベントに携わったことがあるが、非常に集客力があ

るので、良いイベントになるように思う。 

委員 記念式典の２部ではなく、それだけで単体のイベントでも良いのでは。 

委員 イベントではないが、めずらしいブドウなど、柏原市の特徴的なものを情報番

組に投稿し、取材に来てもらうといった方法で、柏原市を PR することもできる

のでは。 

委員 記念事業のあり方の中で、「未来へつなげる」とあるが、そういった趣旨のイ

ベントも実施していくべき。 

委員 ６０周年を広くアピールするために、きらめき号を華やかに装飾して、市内を

回ってもらってはどうか。 

委員長 本日、委員の皆様からは色々とご意見を伺ったが、本日出た意見等を踏まえて、

各委員の皆様に記念事業の案を次回提示してもらうような流れで考えている。 

事務局 本日は事務局で考えたサンプルを提示しましたが、本日の会議を踏まえて各委

員の皆様に記念事業についてイメージしていただき、次回の会議までにコンセプ

トも含めて、記念事業の案を頂戴し、事務局でとりまとめたものを次回提示する

ので、ご協力をお願いしたい。 

また、間寛平氏の大使の件もあるが、リビエールホールを使用したイベントな

ど、今後プロの意見も必要であると考えるので、次回会議には株式会社よしもと

からアドバイザーに参加いただこうと考えている。 

委員長  只今、事務局から説明があったが、次回の会議の際には、各委員からのコンセ

プトと記念事業案が出揃っているといった形にしたい。また、先ほどのだんじり

の件は、連合青年団協議会で検討いただくとのことなので、次回までにある程度

計画が決まっていれば、会長にお越しいただき、説明していただきたいと考えて

いる。また、よしもとのアドバイザーについても参加していただくということで

よろしいか。 
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各委員 異議なし 

(4)今後のスケジュールについて 

事務局 （今後のスケジュールについて事務局から説明） 

(5)その他 

事務局 先ほど委員長から確認があったが、次回からは、株式会社よしもとからアドバ

イザーに参加していただく。 

委員として積極的に発言していただくものではなく、委員の皆様の発言に対し

て実現可能かどうかをプロの視点でアドバイスを欲しいと考えている 

5.閉会 

 


